

La elegancia, el buen gusto y la cultura del detalle caracterizan al **Complejo gastronómico-cultural Bahía**, un centro inaugurado hoy para el disfrute de los matanceros y los visitantes.

La restauración del centro y el confort del lugar son expresión de la voluntad del territorio para reanimar la urbe, comentó durante la inauguración el vicepresidente del Consejo de Ministros, Ricardo Cabrisas Ruiz.

El vicepresidente cubano apreció la amplitud y las prestaciones del **Bahía** acompañado del miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Omar Ruiz Martín, de la primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en Matanzas, Teresa Rojas Monzón y de la Presidenta de la Asamblea provincial del Poder Popular, Tania León Silveira.

El tiempo de ejecución de la obra, a cargo de la Cooperativa No Agropecuaria (CNA) La Concordia, duró once meses y superó los dos millones de pesos en moneda total.

“Enfrentar la obra fue un reto por el alto deterioro de la instalación como resultado de la cercanía del mar y además debíamos respetar el valor patrimonial del emblemático sitio”, informó el presidente de la CNA, Nelson Corbacho Aguilarte.

La instalación cuenta con dos grandes salones que funcionarán como cremería y restaurante, una cafetería, una plaza y un parque infantil, ranchones y baños públicos en la zona de la playa. Además de un cabaret que será la sede de la Orquesta Failde.

Inauguran Complejo Bahía en Matanzas

Last Updated: Wednesday, 03 June 2020 13:56

Hits: 2170

Inauguran Complejo Bahía en Matanzas

Last Updated: Wednesday, 03 June 2020 13:56

Hits: 2170

Inauguran Complejo Bahía en Matanzas

Last Updated: Wednesday, 03 June 2020 13:56

Hits: 2170
